



VIDA NUESTRA

1970-2020



Cincuenta años de presencia de los Misioneros de la Consolata en Venezuela

MAYO 2021 -No. 02-'21



Realización
CAM José
Allamano



PALABRAS DE NUESTRO HERMANO Y SUPERIOR DELEGADO

Queridos hermanos y hermanas,

Este año los misioneros de la Consolata vivimos un año jubilar (50 años de presencia en esta tierra venezolana), que es un tiempo de gracia, una ocasión para agradecer a Dios y a tantos misioneros que han dejado huellas en nuestra querida Venezuela. Han pasado 50 años de Evangelización y acompañamiento a nuestro pueblo.

Este tiempo especial para nuestra Delegación nos debe poner en sintonía con la propuesta de todo el Instituto de revitalización y reestructuración de la persona del misionero y de nuestra. Nos invita a ponernos en camino de revitalizar el espíritu misionero con creatividad, alegría y entusiasmo, tal como lo hizo nuestro fundador P. Allamano en su tiempo respondiendo a los retos actuales.

Como familia misionera (IMC, MC, Lmc y JUMA), hemos vivido dos momentos de retiro espiritual sobre el bienio sobre la persona a través de las redes sociales. Cada vez se van sumando más personas. Todos los acontecimientos en nuestra familia nos ayudan a volver a las fuentes carismáticas, el legado que nuestro fundador nos dejó. Esto puede ser una llamada a seguir abriendo un nuevo horizonte a la misión en este tiempo de pandemia que estamos atravesando como humanidad. Pero, sobre todo, cada experiencia nos lleva a reavivar juntos el sí a la misión, y a enamorarnos cada día más de nuestro ser consagrados como discípulos misioneros. Que en este año especial para nuestra familia misionera sea un buen propósito para animarnos mutuamente.

Con este boletín seguimos compartiendo las maravillas de misión y evangelización como DV. Este mes de mayo es un mes especial para caminar con nuestra madre la Virgen María. Pedimos la protección maternal de nuestra madre sobre cada uno de nosotros. Sentimos gran alegría celebrando también día de la madre. Felicitamos a todas **nuestras madres** en su día. Y son muchas, tantísimas. Pues hemos dejado una y Dios nos la ha multiplicado.

Tenemos 50 años en Venezuela y tenemos más que 50 madres cada uno de los que hemos dejado pequeñas o grandes huellas aquí. Y junto a nuestras huellas, además de las de Jesús, están las de estas madres que con su cariño, compañía, colaboración y consolación han o siguen caminando con nosotros.

¡Feliz día de las MADRES! Dios les pague vuestra maternidad, que han sabido aceptar porque 50mos familia, porque 50mos Consolata.

Familia Consolata y Amigos; ¡Rezo por todos ustedes! ¡Recen por mi y nuestra Delegación!

P. Nebyu Elias



**Festejamos y nos alegramos con P. Andrés:
25 años de presbítero al servicio de la misión**



HUELLAS...

En cada número, de modo breve, estamos compartiendo con ustedes algo sobre las huellas de los Misioneros de la Consolata en Venezuela. Te invitamos a caminar con nosotros detrás de las huellas... Porque 50mos familia... Porque 50mos Con50lata...

SEGUNDA ETAPA: QUE PARA AQUÍ, QUE PARA ALLÁ... ¡EL GRUPO QUEDARÁ!

Esta etapa comprende desde el segundo semestre del 1.974 a 1.977 cuando se va formando el grupo. Del 17 al 22 de julio de 1974 los PP. José Luis Serna y Vittorino Facchin (Superior y Consejero -respectivamente- de la Región Colombia) por encargo del Superior General visitan al Grupo en Venezuela. Luego será el turno de visitador del P. Guido Motter. En ese tiempo surgían las fuertes protestas de los Padres Crespi, Gritti y Vespertini, demostrada por escrito y hechos. La Dirección General en agosto '74 reconfirmó el grupo de "los resistentes", aceptando el retorno a Colombia del P. Brambilla.

Llegarán al Grupo a los PP. **Francesco Babbini**, nombrado Superior del Grupo (procedente de España en octubre 1974) y **Giancarlo (Sandro) Faedi**. Este último procedente de Italia. Luego P. Gritti viene destinado oficialmente al grupo de Venezuela. Con éste en medio de los misioneros se determina que el pequeño grupo deje pertenecer a la Región Colombia y pase a la Región Central (dirigida desde Italia).

Entre los meses de enero y febrero de 1975 fueron destinados los **Padres Giancarlo Guazzotti** y **Giovanni Boetti**. Llegaron rápido, ¡pero poco disponibles para la Animación!. P. Guazzotti recibe la parroquia de La Puerta en enero de 1975. P. Crespi es nombrado vicario y animador misionero dejando por este motivo la Parroquia de Santa Catalina de Valera. La Parroquia y el Colegio se abrían como posibilidad de AMV.

Estas andadas y retornos, estudios y reestudios, experimentos y actos de fuerza, infiltraciones, indiscreciones, inquietudes, provocadas en gran parte por el Consejo de la R. Colombia, la dificultad de aceptar que en AL – paralelamente a las otras regiones IMC- para hacer animación misionera es indispensable antes insertarse en la pastoral diocesana, no han favorecido para nada al personal, siempre en número reducido, ni menos para su desarrollo, a las relaciones "in loquo" de aquellas indispensables para una necesaria comprensión a distancia. La distribución del personal era la siguiente: Vespertini, en La Quebrada; Crespi y Brambilla en La Puerta; en El Junquito el P. Gritti (que recordamos había venido de Colombia por su voluntad en junio 1973 y asume la parroquia de N. Sra de Guadalupe).

El Padre General, Mario Bianchi, llegó a Caracas a inicios del '75 y encontrando a los padres, orientó nuestra presencia incipiente. En esos tiempos se tenía un pie en esta ciudad, más precisamente en la **Urbanización Luis Hurtado, Junquito**. P. Boetti hizo entrada como párroco en Zorca en febrero 1975, como vicario el P. Sandro Faedi, que ya había entregado a la Diócesis la parroquia del Espíritu Santo de Valera. En Zorca puso su sede el P. Babbini como Superior del Grupo e Animador Misionero. Manteniendo la presencia en Trujillo, en La Quebrada con el P. Vespertini, se buscaba tiempo y espacio para la Animación Misionera. Además, habría que estudiar la posibilidad de otras aperturas (en otras diócesis).

P. Babbini, sacerdote todo terreno e inquieto, en seguida se puso en marcha. Inicia diálogos con el Obispo de S. Cristóbal, que deseaba nuestra presencia en la Universidad Católica, ofreciendo casa para los misioneros en su mismo palacio episcopal. Más sensata fue la segunda propuesta, la de asumir la nueva parroquia de S. Isidro, en Zorca, que crearía para nosotros, a unos 3 Km de S. Cristóbal, ésta permitiría la pastoral y la animación misionera.

Es justo remarcar que desde el 1976 se consolida más la presencia y la convivencia de los Misioneros, gracias especialmente a la llegada de nuevos misioneros como los **Padres Giuseppe Bono, Rosangelo Biella, Tulio Bosello** y **Alberto Minora**. Podemos decir que el Espíritu fue soplando a pesar de los Obispos.

Es en este tiempo (desde el 1.976) se concreta una primera presencia en La Guajira, en la parroquia Sagrado Corazón de Jesús. Para el año 1977 los padres eran 9 (se había sumado el **P. Miguel Sotelo Dapia**). La Casa para la Dirección del Grupo estaba en La Pastora, Caracas desde el año anterior.



DESDE LA VIDA DEL FUNDADOR...

El Allamano y los laicos

Existen distintas formas de proponer una espiritualidad. La más común es la que parte de la doctrina elaborada o de lo dicho sobre el tema por el maestro espiritual que nos interesa. Otro camino de acceso a la misma espiritualidad puede ofrecerlo el estudio de la experiencia vivida por esa misma persona. Este es el camino que nosotros elegimos en estas líneas (que seguiremos en los próximos números).

La Compañía de la Consolata

Se trata de una asociación de laicos creada en el año de 1522, una de sus principales características es el contar con un número muy reducido de integrantes (al principio solo podían participar 72 señores y 72 señoras a ejemplo de los 72 discípulos de Jesús; después aumentaron, pero nunca a más de 120 integrantes). Estaba reservada a los aristócratas y se tenía que hacer un aporte importante de dinero para contribuir a las actividades que dicha compañía realizaba. Su finalidad era promover la devoción y el culto de la Virgen, como así promover que su fiesta sea celebrada con la mayor solemnidad. El Allamano por ser rector del Santuario de la Consolata fue presidente y asesor espiritual de la misma.

En el año de 1903, sin destruir la anterior Compañía, el Allamano trata de reestructurarla completamente, creando una rama nueva, abierta a todos, independiente de la clase social y de los aportes que se puedan hacer. El artículo primero especifica la finalidad: "Promover el culto y la devoción a María Santísima bajo el dulce título de Consolata y de esta manera procurar a los integrantes su especial consolación en la vida y en la muerte"

Lo que tiene que cumplir cada miembro son cosas sencillas:

+ Honrar a María cada día con la jaculatoria "Santísima Virgen Consolata ruega por nosotros". Llevar su medalla, visitar frecuentemente el Santuario, tener la imagen de la Consolata en el hogar; tener en cuenta especialmente los días Sábados, sobre todo los nueve sábados antes de la Fiesta del 20 de junio y los de Cuaresma, prepararse a la fiesta con la novena, acercarse a los sacramentos y si se puede, participar de la procesión en su honor. La cuota de inscripción es una lira.

+ Los miembros vivos o difuntos son beneficiados por la celebración de 52 misas anuales, celebradas en el altar de la Consolata cada sábado.

+ El nombre de los adscriptos serán recogidos en un Registro que será conservado a los pies del cuadro de la Consolata

En 1913 se cuenta 50.000 asociados a la misma (En 1910 la arquidiócesis de Turín cuenta con 780.691 y habitantes); los efectos que produjo en Turín fueron de un fortalecimiento de la fe y de la vida cristiana con una influencia muy importante y benéfica en las familias de los asociados.

Las asociaciones obreras de la Consolata (Allamano entre los impulsores)

La Pía Unión de la Consolata entre las obreras tabacaleras del Regio Parco, fundadas en 1890. Anterior a esto las trabajadoras de esta fábrica hacían celebrar una Misa en la capilla interna del establecimiento en honor de la Consolata y adornaban con flores una imagen que se encontraba en el cortil de dicha fábrica. Pero como al prohibírseles celebrar la Misa, debido a un incendio que se produjo en la capilla de adobe, nace en algunas de ellas la idea de crear una pía unión (asociación) para festejar de alguna manera la fiesta de la Consolata. Nace el 20 de Junio de 1890 recibiendo la medalla de la Consolata 50 obreras y participando de la procesión de ese día. En 1898 ya son 350 las integrantes. La finalidad de esta asociación es de ayudar a sus miembros a vivir como buenas cristianas, realizar en el ambiente de trabajo todo el bien posible, de solemniza la fiesta de la Consolata, erradicar el hablar grosero y las blasfemias. Ese año evalúan como positivo la participación de las integrantes en el cumplimiento del precepto pascual, la regularización de 40 matrimonios y que ninguna de las operarias de esa fábrica fallece sin el auxilio de la religión. En el año de 1900 logran a través de sus luchas el derecho a una jubilación, de la cuál hasta ese momento eran carentes. (continuará)



CARACAS

Voces desde el Seminario Beato José Allamano

Entrevista a Juan Vicente Almeida Herrera



Un joven como tantos...

*Fruto del testimonio misionero en
tierras barloventeñas...*

*Hoy se presenta desde el seminario
en Caracas...*

Conozcámoslo....

- **Juan, ¿Cuándo inició tu inquietud vocacional?**

- Yo considero que mi proceso vocacional inició en el año 2008, cuando solo tenía 8 años de edad y escuche a mis compañeros de clase que se estaban inscribiendo para hacer la primera comunión. ¡Yo no tenía ni la más mínima idea de que era eso! ¡pero ya que mis amigos se estaban inscribiendo...! Hablé con mi mamá (Judith Herrera), sobre mi inquietud y ella aceptó inscribirme. La catequesis se daba en la parroquia (Nuestra Señora de la Encarnación, Caucagua). Luego también supe que estaban inscribiendo para los que quisieran ser monaguillos.

- **¿Y te animaste a ser monaguillo siendo tan pequeño?**

- Mi papá era católico de misa dominical y oración diaria. El me animó y me dijo que me inscribiera. Y así cerca del altar la vocación se iba como despertando.

- **Creciste ¿y luego?**

- Una vez ya hecha la primera comunión, inicié la catequesis de confirmación. ¡Estaba más en la iglesia (parroquia) que en otro lado! Luego me comprometí como miembro de la pastoral juvenil (Grupo Cristo Super Estrella). En el año 2015, en un encuentro providencial conozco al padre Dominic Ndolla IMC. Para aquel entonces era párroco de Tapipa. En ese día nos habló un poco de la vocación y servicio de los Misioneros de la Consolata. Justo ese mismo año tuvimos nuestras primeras misiones diocesanas, y allí se despertó en mí un deseo por la misión.

- **Y... ¿el camino vocacional fue claro?**

- Para nada. En el año 2017 muere mi mamá, situación que me llevo a alejarme un poco de la iglesia (comunidad). Volví en la Semana Santa del 2018, específicamente un miércoles santo. Me acuerdo como si fuera hoy: regresaba de participar de la misa del Nazareno y ese día se me acerca el diácono permanente Jesús Sánchez, para pedirme ayuda en el servicio del altar ya que estaban él y el Padre solamente. Yo con gusto los ayude, pero en realidad fue Dios que me ayudó, pues desde ese momento, hablando con el P. Charles Gachara IMC (párroco de Caucagua) es que se reinicia nuevamente mi vida activa en la iglesia. Unos meses después, asisto a un retiro juvenil y en la adoración al Santísimo pidiendo por las vocaciones, me dije: ¿pero por qué pides por las vocaciones, y no le das tu sí al Señor?

Luego de este retiro me confronté con el P. Charles, quien hace de puente con el padre Innocent, responsable de la formación. Días más tarde recibí una llamada de parte de este último. Decidido a dejarme orientar, es ahí que inicio el acompañamiento vocacional desde



Caucagua con el párroco. En octubre del 2019 se me invita a una convivencia en el seminario filosófico José Allamano en Caracas, a la cual asistí.

- **¡Ahí sí! ¿El camino ya estaba claro?**

- Se aclaraba ya que unos meses después, en enero de 2020 recibo la grata sorpresa de que había sido admitido para iniciar el proceso de la etapa que se llama "propedéutico". Se me pidió que debía que estar el 10 de febrero, en Caracas. Y de allí viajamos a la ciudad de Tucupita, Estado Delta Amacuro, para que el día 16 de febrero (fiesta del fundador el beato José Allamano) iniciáramos formalmente esta etapa de formación. Cabe resaltar que, a pesar de la pandemia, era mi primer encuentro con la misión viviendo ya en una comunidad misionera, y ésta me ayudó mucho a reavivar ese llamado del Señor.

Actualmente me encuentro en Caracas, cursando el primer año de filosofía sin perder la esperanza de volver allá, a servir al pueblo Warao.

- **¿Qué le dirías a quien lee este breve reportaje?**

- Que rece mucho por mí, como dice nuestro querido Papa Francisco.

- **Dios te bendiga, ¡seguramente muchos al leer estas líneas rezaran por ti!**

- Amén.

Dios me llama hoy, ¿no se mañana?

(Allamano)

¿Y tú que dices?



Cada Número de "Vida Nuestra" vamos presentando algunas obras. Cuando las IMÁGENES corresponden a obras materiales lo que se ve (además del polvo) es mucho esfuerzo, amor y dedicación. En el caso de este número las obras son espirituales...la FORMACIÓN DE LOS SEMINRAISTAS, FUTUROS SACERDOTES MISIONEROS DE LA CONSOLATA. Veremos detrás de esta obra también muchas manos que representan la providencia (anónimas o no). Mucha colaboración y voluntariado. Esta obra requiere apoyar el sostenimiento de estos jóvenes, sus estudios (universidad y otros), el mantenimiento de la casa, etc.

Si quieres sumarte a dar una manito, ¡Bienvenido! ¡Muchas gracias! Todo suma: tus oraciones, sacrificios, un aporte económico, un alimento....

Para más informaciones se puede consultar al P. INO (INNOCENT MBISAMULO BAKWANGAMA)
Al **0416-5891597** o correo **bakwaino@yahoo.fr**

El número de cuenta (en caso de optar por la colaboración vía transferencia)

BENEFICIARIO: ASOC. CIVIL MISION DE CONSOLATA

BANCO PERTENENCIA: BANCO VENEZOLANO DE CRÉDITO S.A.

No. 01040-1071-16-0107159274

RIF J 00128151-7

Dios te bendiga y multiplique tu granito de arena.

Gracias por sentirte parte de nuestra familia....

(DESDE 1986)

Aunque estamos entre 100 y 150 km de Caracas es otro mundo. Cuando hablamos de Barlovento es más cómodo pensar que todos somos venezolanos sin tener en cuenta la cultura y la idiosincrasia. Barlovento (como muchos allí lo pronuncian, comiéndose la R)...un pueblo, afro, con “cultura mixta de valores y de miedo, un mundo de sueños y angustias: esto es lo que todo afroamericano lleva consigo en una tierra que no es suya y a la que ha sido arrastrado por la fuerza en tiempos remotos sin ninguna esperanza de retorno...” (Giovanni Tebaldi). Dentro hay características de vida expresadas en sentimientos, ritmos y cultos, en la marginación y en la pobreza.

Barlovento, población abandonada por mucho tiempo por el gobierno y la Iglesia. Esta zona ha sido atendida durante un tiempo por los Dominicos y luego por los Carmelitas (siempre sacerdotes y religiosos que venían de otros países o de otras iglesias locales).

Barlovento no es solo la tierra del tambor, Curiepe, sino hay que ir más adentro y camino hacia Barcelona. Es una tierra poblada de agricultores (sobre todo cultivadores de cacao) y necesitada de una presencia más específica de padres misioneros que no solo trabajen para ellos sino con ellos.

Ahora vivir entre los afro para nosotros podía equivaler a una síntesis de dos continentes (América y África) a los cuales fuimos enviados para suavizar sufrimientos y anunciar las Bienaventuranzas del Reino. Decía P. Tubaldo: “No se puede imaginar una misión más conforme al carisma misionero IMC, porque en ella se funden los elementos constitutivos del carisma de José Allamano y, al mismo tiempo, y los que van a formar los desafíos del nuevo milenio”

En sus notas-memorias, P. Andrea continuamente va repitiendo y afirmando que hace falta potenciar más la pastoral indígena y afro. Dice también que “no basta que el obispo sea un pastor venezolano, si después de asumir la diócesis, piensa que los religiosos y los extranjeros responderán frente a la negativa del clero venezolano”.

COMBO POR TRES

El obispo de aquel entonces, de lo que era la diócesis de Los Teques, nos entregó la zona de Barlovento con un combo integrada por 3 parroquias, 3 grandes desafíos: **Panaquire** (para aquel entonces con 240 años de vida), **Tapipa** (con más de 210 años) y **El Clavo** (la más joven con solo un poco más de 20 años), cada una con sus numerosos caseríos).

Fue el domingo **14 de noviembre de 1986** y estaba presente el P. Andrea Bignotti (en aquel tiempo vice superior en Venezuela). La entrega de las Parroquias se hizo a los PP. **G. Faedi -Sandro-** (párroco) y **Ezio Contrini** (superior y administrador) durante la Eucaristía presidida por Mons Pio Bello (Obispo de Los Teques).

En el año 1997 se creará la Diócesis de Guarenas. Por lo cual se dependerá de un obispo más cercano geográficamente y se pasa a constituir parte de una diócesis que casi en su totalidad es de extracción afro-caribeña. Sabiendo que es nuestro carisma específico trabajar con las minorías étnicas hemos asumido esta presencia con las luces y sombras presentes en la población afro. Al comienzo, a pesar de un estudio previo de la realidad, obedeciendo a la urgencia pastoral del Obispo (que por bastante tiempo no entendió que era una zona que ameritaba una pastoral diferente y afro) se desarrolló una pastoral genérica de atención y no de formación y participación pastoral-misionera.

El conocerse y aceptarse con la población de Barlovento no fue ni rápido, ni fácil, pero a pesar de todos los obstáculos y sospechas culturales, los misioneros (los primeros siempre europeos) han siempre demostrado cercanía en su acompañamiento, testimoniando con su vida sacerdotal en medio de la gente. Al comienzo pueblo y Misioneros estaban como boxeadores en un primer round: había un mirarse a distancia para estudiarse. Era que el pueblo pensaba que al acercarse al padre significaba dejarse enredar o comprometerse.

Luego de un año en el lugar se propone -desde el equipo- una idea: “debido a la amplitud geográfica de la Misión de Barlovento y las 3 parroquias con sus muchos caseríos, y la petición insistente de los padres que llevan un año trabajando allá, y, teniendo en cuenta también la programación y la perspectiva hacia el futuro de formar una de las tres parroquias como Centro Piloto que sirva de base para experiencia misioneras, sea para los jóvenes que están en formación, sea para los padres recién llegados de otro Continente: el Consejo de la Delegación destina a **P. Tesio Sergio** y al **P. Guerrero Guillermo**; quedando el **P. Contrini Ezio** como Superior de la Comunidad”.

Continuará...¡taratatá, taratatá!! Y al ritmo de tambor ba@loventeño

PARA CONTACTOS: **P. Charles Gachara** 0424-5944271

P. Chrsipine Oduor Okello 0412-9126650

B
A
R
L
O
V
E
N
T
O



VIDA DE LOS LAICOS MISIONEROS DE LA CONSOLATA

La comunidad de laicos Misioneros de la Consolata de Caracas, celebra sus 20 años de fundación. Ella dio origen a las de Barquisimeto y Acarigua, como así al grupo de Maracay. Y aunque ha sentido la influencia, de la situación por la que atraviesa Venezuela (varios de sus miembros se vieron forzados a migrar) continúa con esperanza y serenidad, tratando de servir de apoyo en el esfuerzo de la familia Consolata por ser la voz de una profecía misionera activa. Un signo grande de este compromiso es la Caminata Juvenil Misionera, que ya se realiza desde hace 20 años.

Un signo que llega (o se escucha) lejos, bien lejos, está siendo la animación del programa de radio "Ondas Misioneras", que dirige desde su fundación el **Prof. Wilfer Ramírez**. Este educador egresado de la UCV, casado y padre de dos hijos tiene una trayectoria misionera importante. Locutor matriculado. Se inició en **Jovenmisión** cuando los Misioneros de la Consolata dirigían este servicio desde las OMP en donde llegó a ser su secretario general.

Terminada esta etapa se fue como misionero laico de la Consolata a Mozambique, África, donde trabajó en varias iniciativas de servicio y cooperación sobre todo en favor de los menos favorecidos. A su vuelta, después de organizar la casa y la familia, se ha entregado para acompañar la animación misionera desde la Comunidad de Laicos (LMC) de Caracas, fue así como en el año 2014 asumió el reto de conducir el programa "**Ondas Misioneras**" en la Cadena internacional **Radio María**.

ONDAS...

"Este año ya cumplimos 7 años con el programa", nos cuenta Wilfer, con emoción en su rostro. Cuando se le pregunta cuánto tiempo lleva conduciendo el espacio radial, compromiso asumido en el marco de las tareas de la comunidad de laicos misioneros, añade: "ya perdí la cuenta del número de programas que hemos realizado, sin duda ya más de 200. Los hacemos desde el estudio de Radio básicamente y en ocasiones desde el teléfono o por la computadora cuando estoy fuera del país".

Al preguntársele cual es el programa o los programas que más le han impactado a Él personalmente. Señala "Uno de los que más me gustó, fue la entrevista a la Hna Alejandra Giraldo, Misionera de la Consolata de origen colombiana, que trabajó por casi 20 años

en la Misión de Tencua, junto al pueblo Yekuana del Amazonas. La humildad de su vida y sus historias tocaron muchos corazones, entre ellos el mío. También me marcó mucho el de la Sra. Miriam, que llamábamos cariñosamente la abuela de Jovenmisión. Junto a Ligia, una laica Misionera de la Consolata de Caracas, la entrevistamos y nos contó cómo se había acercado a la fe, después de años sin práctica profunda de esta y sin compromiso, gracias al testimonio del P. Sandro Faedi en Barlovento". Estas son las huellas que se van recogiendo y valorizamos más a la luz de los 50 años de presencia IMC en Venezuela.

El "Profe" Wilfer resalta: "me impacta también el testimonio de la gente cuando me cuentan lo que les ha gustado, del programa o la historia misionera que más les llegó; ¡son cosas que alegran!".

Los Jóvenes primero... África después... y ahora en la frontera de los medios de Comunicación (el sexto continente, como alguna dijo el Papa) este laico misionero de la Consolata entiende siempre que el lema de la familia Consolata que es "llevaran Mi gloria a las naciones". Es una actitud de vida, que se vive en todos los contextos donde te encuentres.

PARA AGENDAR: ONDAS MISIONERAS: Programa para todo público. Dirigidos a todos los bautizados. Tiene por objetivo promover la acción misionera con noticias y temas de formación y animación a fin de ir despertando en los radioescuchas su dimensión misionera como bautizado. Acciones: Entrevistas – temas de Formación-protagonistas de la misión- animación misionera – recepción de llamadas. Horario: todos los martes a las 7.00 pm. Locutor: Wilfer Ramírez LMC



Feliz cumpleaños



Hnos. Ramirez (Wilfer y Yaneth)

50 también para cada hermano...juntos
100. ...¡xq 50m0s Familia Con50lata!

IAM "SOR IRENE"

Al iniciar el tiempo de Cuaresma un pequeño grupo de niños pertenecientes a la **Infancia Misionera (grupo Sor Irene)** siguiendo las medidas de bioseguridad, retomaron su formación misionera, bajo las líneas de acción de la Escuela con Jesús (antes de la Semana Santa en casa de la "mamá" Lizmari, luego en el CAM).

Entre sus actividades más relevantes están la vivencia del Triduo Pascual, la alegría de la Resurrección por medio de la elaboración del Cirio Pascual con material de reciclaje, el acompañarlos y estimularlos para que vivan su Pascua bajo el compromiso personal de orar por una intención particular que saliese de su corazón. Así por ejemplo nuestros niños están Orando por la unión y el respeto en las familias, el cese de la pandemia, por los enfermos en depresión, por los jóvenes, los abuelos y hermanos en situación de calle. ¡Acompáñanos en la oración a estos pequeños-grandes misioneros!

Una vez al mes ellos animan la adoración al Santísimo que se realiza en el CAM (jueves por la tarde). *Agachaditos los "bajitos" se hacen mucho, muchísimo más altos a los ojos del Amado.*

¡Quien nos Ama nos Ayuda!



J
O

AUDIOS Y MATERIALES DE LECTURA:

Quien desee recibir materiales de audio y reflexión vía WSSP puede solicitarlo al +58 9 221 6683119 (P. Juan Carlos): temáticas que se ofrecen: Material en base a la Fratelli tutti (lectura y guías, más audios); San Jpsé (incluye radionovela); relectura de la Pandemia (desde el Apocalipsis y otros); formación inicial sobre el A.T. Gratuito (solo se envía a quien lo solicite)

VISITA A DUACA



Foto de la visita a Duca, 01 de mayo de 2021

Debido A las normas emanadas por el Exmo Obispo Victor Hugo (a la luz de la pandemia) en Duaca no es posible reunirse en grupo. Ante la imposibilidad de reuniones presenciales, JUMA DUACA sigue desde la virtualidad intentando generar e intercambiar ideas. Por en cuanto Orla desde Barquisimeto los nutre con lecturas e ideas.

A los jóvenes de JUMA y a otros cercanos los estamos desafiando a responder rápidamente a una serie de preguntas. Para quien desee sumarse a lanzar el desafío estamos en estos días colgando (o subiendo) los videos realizados por los seminaristas (como puntapie inicial). Podemos también enviarlos por WSSP.

PRO-VOCACIÓN...1, 2, ...tick tock!!

LA CONSOLATA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN



News - Curiosidades

La voz laical: News para compartir y alegrarse

Un Rosario Continental: Una noticia hermosa. La Secretaria Continental LMC se encuentra preparando un Rosario Misionero Continental. Todos los grupos laicales y comunidades de los diferentes países del continente se encontrarán para orar a nuestra Madre Consolata por cada continente. Venezuela esté invitada a iniciar con el primer Misterio Glorioso (será el día domingo 16 de mayo) y le corresponde el Continente Africano (15 minutos).

Se está trabajando un guión para esto. Una vez determinada la plataforma a utilizar se grabará o se realizarán las actividades.

Encuentro virtual formativo: También la secretaria continental está pensando en organizar un encuentro virtual formativo con el P. Julio Caldeira, imc con el tema "Ad Gentes" para el día Domingo 11 de Julio. Se prevé un encuentro aproximadamente de dos horas.

SI POR DENTRO TE PICA EL GUSANITO DE LA CURIOSIDAD O EL DESEO DE SER PARTE DE NUESTRA FAMILIA CONSOLATA JUNTO CON LOS LAICOS MISIONEROS PUEDES CONTACTAR AL PROF. WILFER RAMIREZ A TRAVES DEL +58 424 2323361... ¡Dios me llama hoy, no se mañana! (José Allamano)

PREMIO CURIOSIDADES: VENCEDOR CAUCAGUA

A punta de planas, policías pretenden que en Caucaagua usen tapabocas

Con caligrafías pretenden en Caucaagua que los habitantes entiendan y apliquen los protocolos de seguridad contra el Covid-19.

A través de redes sociales se viralizaron los videos que verán a continuación, en los cuales un grupo de habitantes de Caucaagua en el estado Miranda fueron obligados a hacer caligrafías en plena Plaza de Bolívar para hacerles entender el debido uso del tapabocas.

"Debo usar el tapabocas y de esta manera prevenir y evitar el Covid-19 contagias a otras personas o que seamos contagiados", es la plana que hicieron los ciudadanos.

PARA VER LOS VIDEOS: <https://800noticias.com/videos-a-punta-de-planas-policias-pretenden-que-en-caucaagua-usen-tapabocas>

PP. Charles y Chrispine... ¡HAGAN BUENA LETRA! Preparen, Aponte y fuego

**HUELLAS CON
EL PUEBLO
WARAO**



**LECCIONES DE LA MISIÓN
EN FOTOS...
PASADO Y PRESENTE**



MISIÓN JUNTO AL PUEBLO WARAO...

**HÁBITAT TRADICIONAL (BAJO DELTA Y DELTA MEDIO) ...
PARROQUIA DIVINA PASTORA**

Parroco P. Andrés García Fernández



**Delta Amacuro
Vicariato Apostólico de
Tucupita**



MISIÓN JUNTO AL PUEBLO WARAO...

**ÁMBITO URBANO Y ÁREAS DE HÁBITAT TRADICIONAL
DENTRO DE LA PARROQUIA S. JOSÉ (Tucupita)....
VICARIA INDÍGENA DANI CONSOLATA**

Responsable P. Silvanus Ngugi



*Aniversarios,
aniversariantes*

y torta

Los aniversarios son una invitación a reconocer las intervenciones de Dios en nuestro favor y a favor del Instituto.

Reconocemos que todo es don y gracia suyos. El Señor nos ha llamado a una aventura de salvación para nuestro bien y el bien de los demás.

(José Allamano)

**PARA RECORDAR... PARA
CELEBRAR CUMPLEAÑOS**

7 DE MAYO: ESTUDIANTE

NDYAMUHAKI MALIUS (33)

24 DE MAYO: P. CHRISPINE

OKELLO ODUOR (54)

¡FELICITACIONES PARA TODOS! ¡QUE

DIOS LOS BENDIGA EN ESTE NUEVO

AÑO DE VIDA Y MISIÓN!

La Consolata los cubra con su manto...

Rezaremos por ustedes....

¡porque 50mos Familia!

#50AÑOS
CONSOLATA
VZLA

INICIATIVA
TEBARRIOCONSOLATA
CAMBARQUISIMETO

HUELLAS MISIONERAS
a través de la **Música**

CONVOCATORIA

En el marco de la celebración de los 50 años de Presencia de los Misioneros de la Consolata en Venezuela, te invitamos a ser parte de nuestro álbum musical.

MINISTERIOS DE MUSICA.
INTERPRETES Y/O COMPOSITORES.
BANDAS Y GRUPOS MUSICALES.

CATEGORÍAS:
- POP/ROCK - ALTERNATIVO - R&B -
- GOSPEL - HIP HOP/RAP - TROPICAL -
- VENEZOLANA (AUTOCTONA) -
- INSTRUMENTAL - ELECTRONICA.

CONTACTOS
consolata.cambarquisimeto@gmail.com
+54 92216683119 / +58 4145776920

50

**SEGUIMOS RECIBIENDO COMPOSICIONES PARA LA
CONVOCATORIA.... PUEDES ENTRAR EN CONTACTO
CON NOSOTROS Y TE DAREMOS MÁS
INFORMACIONES...**

¡Y HASTA UNA MANITO SI PRECISAS!

Misioneros y Misioneras de la Consolata

Consolata Venezuela
37 suscriptores

PÁGINA PRINCIPAL VIDEOS LISTAS DE REPRODUCCIÓN CANALES DEBATE ACERCA DE

Videos subidos ▶ REPRODUCIR TODO

Primeras Huellas 3:01
Pasqua Juvenil 2021- 3:00
Homilía Dominical 24 De Marzo De 2021 en Swahili 9:53
Evangelio: (San Marcos 9:2-16) 3:28
Los Quiero con Espíritu de Familiar... 5:11

PARA VER... PARA NO PERDER ...ENTRA EN YOU TUBE AL CANAL CONSOLATA VENEZUELA Y ALLÍ ENCONTRARAS MUCHOS VIDEOS INTERESANTES SOBRE LA "VIDA NUESTRA", NUESTRA MISIÓN, PRESENCIAS, ADEMÁS DE TESTIMONIOS. NOVEDADES PARA RESALTAR: 🎵 VIDEOS SOBRE LA HISTORIA DE NUESTRA PRESENCIA EN VENEZUELA... (HUELLAS) 🌸 PALABRAS DE JOSÉ ALLAMANO: ESPIRITUALIDAD Y PEDAGOGIA... ENTRE OTROS... (cerramos marzo con solo 37 amigos ¡seguimos a fin de abril con solo suscriptos...ayúdanos a que otros entren, conozcan y colaboren sumándose a la misión!